



Salida de Ale Del Moral confirma entrega del Estado de México: Ana Lilia Herrera

La dirigente estatal del PRI calificó la renuncia como "traición de un gobierno".



Tras la salida de la ex candidata a gobernadora del Estado de México, **Alejandra Del Moral Vela**, del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), la dirigente tricolor, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, afirmó que es síntoma de la entrega de la entidad mexiquense a Morena.

“Queda con mucha claridad la entrega del Estado de México, insisto, nos confirma la entrega a manos de un gobierno del estado del sexenio pasado y de una candidata que yo no sé si por impunidad o por proyectos personales, sale de las filas del **PRI**”, sentenció en un mensaje.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/salida-de-del-moral-confirma-entrega-de-edomex-ana-lilia-herrera>